

Le Ministère de l'Education Nationale a rendu public, mercredi dernier, son rapport usuellement dénommé "palmarès des lycées" et intitulé officiellement " Indicateurs de Valeur Ajoutée des Lycées 2016 " (IVAL 2016).

Longtemps basé sur l'unique taux de réussite au baccalauréat et plus particulièrement la différence entre le taux de réussite constaté et le taux attendu par rapport à des établissements similaires, **il s'est enrichi de la mesure de la qualité de l'accompagnement des élèves en comparant le taux d'élèves ayant passé le bac au taux d'élèves étant entrés dans l'établissement.** Cette valeur ajoutée permet d'analyser plus finement la performance des établissements.

A regarder de plus près ces éléments pour notre département, il convient de noter l'excellente tenue de nos lycées catholiques vendéens. En effet, ceux-ci ont quasiment tous des valeurs ajoutées positives voire très légèrement négatives.

Ces données sont disponibles sur le site du ministère. Le quotidien La Croix en a extrait une carte que vous trouverez en cliquant sur le lien suivant :

http://la-croix.cartodb.aws.la-croix.com/viz/4ec0c1b0-0d5b-11e7-a43a-02220a245125/embed_map

Ces bons résultats des lycées de notre réseau doivent être communiqués au plus grand nombre. Ils viennent récompenser l'investissement et les efforts de nos élèves bien entendu, mais aussi de l'ensemble des enseignants et des équipes de nos lycées. Au-delà, **c'est la totalité de nos enseignants des écoles et collèges du réseau de l'Enseignement Catholique de Vendée qu'il convient de saluer car la réussite au baccalauréat vient couronner tout un cycle d'études commençant à la maternelle pour se terminer au baccalauréat, pour un bon nombre.**

Christophe GEFFARD
Directeur Diocésain de l'Enseignement Catholique de Vendée